



ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN WEEKLY BULLETIN

NO. 2657 2025-1-17

創立 1969. 5. 30
幹事 野村 篤

会長 石濱 宏章
会報委員長 元氏 成保

RI 2660地区
大阪城南ロータリークラブ
事務所 〒542-0012 大阪市
中央区谷町9丁目1番22号
NK谷町ビル407号
TEL (06) 6796-9898
FAX (06) 6796-9899
<https://osakajonan-rc.org/>
E-mail: jonan25@crocus.ocn.ne.jp
例会場 シェラトン都ホテル大阪
上本町6-1-55
TEL (06) 6773-1111
例会日 金曜日 12:30



2024-2025 年度 RI 会長
ステファニー・A・アーチック

本日の例会

1月17日 (第3例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 片山ガバナー補佐訪問
- 卓話「日常における理念の実践」 宮田正人職業奉仕委員長担当
- 職業見学会・第4回クラブフォーラム(職業奉仕) アサヒビール 吹田工場
- 食膳 <フランス 魚料理>

次週のお知らせ

1月24日 (第4例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- 卓話「元プロ野球審判員が見てきた 〜ボスとリーダーの違い〜」 NPB 審判 丹波幸一様 (山本智重会員担当)
- 食膳 <中国 御膳料理>

次々週のお知らせ

1月31日 (第5例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- ディスカッション「国際奉仕・青少年奉仕について」
- 第2回クラブ協議会 13:40~15:00 シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間

先週の記録

1月10日 (第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

出席会員 31名(内免除会員 10名)
 会員総数 42名(同上 14名)
 ゲスト 0名
 ビジター 0名

計 31名

ホームクラブ出席率 81.57%

12月13日(第2例会)補正出席率 97.29% (MU5名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

無し

会長の時間

皆様、明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えしたこととお慶び申し上げます。

今年は巳年です。南賀会員、小原会員、金山会員、恒元会員が年男です。それと年末家族会に来ていた私の次男、誉之も24歳で巳年です。

<4つのテスト>言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



今日から後半戦が始まりますが、当初掲げさせていただいた以下の運営方針を皆様と共に共有し、上期同様のご支援、ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

①クラブ内の親睦

未来を見据えて、伝統を大切にし、我々の理想のクラブ像を追求します。

ポリオの根絶と世代間のボーダーレスを図るために、ローターアクトクラブとの交流も含め、語り合う場をたくさん設けます。

②会員増強

今年度は増強の基礎策定、新しい思考の中、新入会員を増強したいと思います。

人数は5名以上を目標に努力します。

③ロータリアンとしての感動を体験

クラブの行事・奉仕活動には積極的に参加し、自らを磨きます。

IM6組による EXPO フェスタ並びにフレッシュロータリアン研修交流会の開催に全員で協力します。60周年に向けて、より良い活動が出来るように尽力いたします。

④誇りあるロータリアンを目指す

ロータリーで得た事を、会社や家庭で活かしより良い生活をおくります。

ロータリアンらしさとは何かを考え行動します。

最後に、会員ならびにご家族の皆様のご健勝と大阪城南ロータリークラブの発展を祈念しまして、年頭のご挨拶といたします。

幹事報告



①地区より、2025年度1月職業奉仕月間のリソースのご案内が届いておりますので、宮田職業奉仕委員長に回付しております。

②大阪城南 RC 戦略委員会を昨年12月20日に開催し、クラブの現状や今後の課題について協議致しました。今回のメンバーは、前年度会長幹事、今年度会長幹事、次年度会長幹事と次々年度会長の7名で、今期中にもう一度次々年度幹事を含む8名で開催する予定です。

③12月13日に実施させて頂いた会員増強記名式アンケートで11名の方にご回答いただき当クラブをご紹介したい方、18名のデータが集まりました。ご協力ありがとうございます。貴重な資料なので理事役員、会員増強委員会で共有し今後の会員増強活動に活かしていきたいと思っております。

④1月度のロータリーレートは1ドル157円となっております。

委員会報告

・雑誌・広報委員会 小林正啓委員長

1月は職業奉仕月間であり、その理念の礎になっている「四つのテスト」が月報で紹介されています。これは、Herbert J. Taylor というシカゴ在住のアルミニウム製造会社の社長が創案したものを1943年にRIが採用したものです。原文は次のとおりであり、日本ではその翻訳文が1955年に確定したようです。





1. Is it the truth?
2. Is it fair to all concerned?
3. Will it build goodwill and better friendships?
4. Will it be beneficial to all concerned?

ただ、翻訳するにあたり、多少の意識が行われた節も見受けられます。例えば日本文の1と4には「、どうか」が付け加えられていますが、原文にはありません。また日本文の「みんな」は原文では“concerned”であり、「関係者」と訳するのが適切ですし、“goodwill”も「好意」ではなく「善意」と訳する方が適切ですが、「友情」に引きずられたのかもしれませんが。一方、“beneficial”を「利益」と訳さず「ため」と訳したのは、原文の本来の意味に近いと思われます。一番難しいのは“fair”を「公平」と訳したこととであり、この二つの意味は厳密には違うのですが、適切な訳語がないので、やむを得ないと言うべきでしょうか。



・青少年奉仕委員会 泉浩一委員長

次回の RAC 例会ですが、1/20(月)19:30 より、Zoom 例会となります。リアル会場（事務局）は使用しませんのでご注意ください。Zoom 接続用 URL アドレスは後日メールにて配信いたします。皆様どうぞご参加下さい。

卓 話（年男の辞）



金山信利会員

私は昭和 52 年 12 月 24 日、福岡県で生まれました。12 歳まではわんぱくサッカー坊主のまさに青春時代で、10 代から 20 代もアルバイトをしながら自由な学生生活を送り、人並みに恋愛も経験しました。そして大学時代に僧侶の資格を得て卒業し、24 歳で日蓮宗の大荒行堂に入行しました。何とか 100 日の修業を終えご縁を頂き堺の月蔵寺にやってまいりました。息子にも恵まれその後、36 歳前後で就職になり、お寺を運営していく責任がとてつもなく大きく変化いたしました。一念発起して、お寺の境内の大胆なイメージチェンジとお墓の整地を行いました。そのおかげか、少しずつお寺も知って頂けるようになり、世間では減り続けていると言われる法事などお寺の仕事が増えて参りました。

そのタイミングでロータリーへお誘いをいただきました。巳年、一皮も二皮も脱皮をして家族への感謝を忘れずにロータリアンとして精進して参ります。今後ともよろしく願いいたします。

小原一真会員

私は昭和 28 年生まれの巳年です。社会人になってからは、えとの話になると、よく「蛇は執念深い」と揶揄されました。蛇は執念深いのですか？



幼少期の話をしてします。私は絵を描くのが好きで、今年96歳になる母親がセーターを編んでいる横で、いつも畳に寝そべって絵を書いていました。夕方になると表に出て、道路に絵を描いていました。近所の女子高のお姉さんが下校時間になるので、私の描いた絵をみんなで褒めてくれるのでそれが目的でした。ひとしきり下校時間が終わった頃、母親が小さな買い物かごを持って市場に買い物に出かけます。いつも母親について市場に行っていました。毎日のことでした。なぜ私の母親は毎日買い物をしてたのでしょうか？家に冷蔵庫がなかったからです。私の家だけではなく世の中に冷蔵庫というものがなかったからです。つまり毎日新鮮なものだけを食べていたのです。そういう時代でした。



南賀勝之会員

大阪城南ロータリークラブに入会させて頂いて、3回目の年男の卓話です。前回2013年の時は、確か巳年は私一人だったかと思いますが、その年の7月に同じ年の小原会員が入会され、賑やかになったことを覚えています。今年は、その後金山会員と恒元会員が入会され四名となりました。脱皮をする蛇のイメージから、巳年は「復活と再生」を意味し、植物に種子ができはじめる時期、次の生命が誕生する時期など、新しいことが始まる年になると言われています。また、「巳」を「実」にかけて「実を結ぶ」年とも言われるようです。

昨年は96歳になる母を亡くしました。今年はまだ喪に服していますが、一家の当主として新たな気持ちで新年を迎え、何事にも前向きに立ち向かっていきたいと思っています。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

例会風景



年男お祝い 小原会員 南賀会員 金山会員



卒寿お祝い 岡倉会員



1月誕生日お祝い

泉会員
佐伯会員
岡倉会員

1月10日(第2例会)

- ・石濱会長 みなさま明けましておめでとうございます。今年も今まで以上によろしくお願ひします。
- ・岡倉会員 お陰様で元気でこの年になりました。
- ・岡部(泰)会員 本年もよろしくお願ひします。今年後期高齢者になります。おてやわらかに。
- ・南賀会員 今年の9月で、大阪城南 RC に入会して30年になります。今後とも宜しくお願ひ致します。
- ・佐伯会員 57歳です。
- ・野村会員 皆様、本年もよろしくお願ひします。あと半年頑張ります。
- ・野村会員 濱田様、年末はごちそうさまでした。ありがとうございます。
- ・古川会員 おめでとうございます。
- ・古川会員 まことに!おめでとうございます!
- ・青野SAA SAAの役割も後半に入りました。今年もよろしくお願ひします。なるべく、かまないように進行します。
- ・その他、お祝ひ10件

本日のニコニコ合計：97,000円

本年度ニコニコ累計(2025年1月10日現在)：1,219,900円

1月のロータリーレート
1ドル=157円

クラブの各種活動

- ・1/10の例会後、例会に引き続いて志摩の間にて恒例の新年会が行われました。光信会員の乾杯の音頭で幕が上がり、最後は岡部(倫)次年度会長の音頭による大阪締めで中締めとなりました。

